
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和４年度 第２回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和４年６月２９日（水）１０時００分から１１時００分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校 １階会議室101 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開  会   あいさつ    

【藤原副会長】 

・感染、熱中症、安全対策を取りながらの学校オープン、関係者の方に

感謝申し上げます。 

・学園生が元気で明るい学校生活のための取組をお願いします。 

【尾﨑校長】 

・９年６年のつながる平和学習、おんかつ、地域との花植え活動とその

新聞記事の紹介など、「つなぐ」「つながる」活動について説明されま

した。 

  

２ 議  事 

（１）地域学校協働本部活動について（推進委員） 

①通学路及び見守りマップと見守り活動一覧表等の資料を使い、通学

路の見える化について以下の提案をしました。 

・学校経営方針と地域学校協働本部と連携して、通学路の見える化

を図る。 

・下校時の見守り活動が少し手薄であることが今後の課題である。 

・ながら見守りを広げていく。 

・「子ども 110 番の家」を発展させ、「東条 110 番の家」を創る。 

・地域で子どもを見守る雰囲気づくりを進めることにより、不審者

対策等を進めていく。 

・8/5 の平和登校日に、のぼり旗のデザインを学園生から募集する。 

②児童生徒作品展示について、学校経営の最重点項目の中に、「社会に

開かれた学校づくり」があり、地域に学校を知ってもらうために以

下の提案をしました。 

・校区内３カ所 (JA みのり、道の駅とうじょう、とどろき荘) で児

童生徒の作品展示を行う。 

以上の提案について、委員より承認されました。 

 

（２）今後の学校行事について（学校） 

①体育大会ついて、以下の提案をしました。 

・１～９年で開会式を小運動場で行う。その後、第Ⅰステージは小

運動場で競技を進める。 

・５～９年は大運動場に移動し、9 時過ぎから競技を開始する。 

・１～４年は 10 時 30 分に競技終了後、一旦教室に入り、大運動場

の終了に合わせて移動し、全学園生で大運動場で閉会式を行う 

②トライやる・ウィークについて、以下の提案をしました。 

・８年生が参加し、加東市内でバンク登録を行い、全生徒数に対し、

登録人数は 40 人のプラスの状況である。 

  ・先週、第１回希望調査をとり、調整を行っている。 

 



 

 

③東条の匠について、以下の提案をしました。 

・７年生の行事であり、東条学園内で行うこと等を説明した。 

・夏休み中にＰＴＡで事業所に挨拶に回る。 

 以上の提案について、委員より承認されました。 

 

（３）旧東条中学校天体望遠鏡の本体の取り扱いについて 

小中一貫教育推進室より以下の提案がありました。 

  ・ＫＣＶでの東条学園の紹介をする。 

  ・旧東条中の天体望遠鏡のパネル４つを東条学園内地域交流室に展

示する。 

  ・天体望遠鏡本体を旧東条東小玄関に展示する。 

 以上について、委員より承認されました。 

 

（４）その他としてそれぞれより、以下の提案がありました。 

①全校登校日を８月５日（金）、８月２９日（月）とする。（学校） 

・8 月 5 日を平和登校日、8 月 29 日は体育大会の準備のための登校 

  ・また、不登校対策としての登校日である。 

 ②第２次植栽計画について（学校） 

③８月２０日（土）校内クリーン活動（PTA）  

  ・１～９年の保護者と７～９年の生徒が参加 

 ④第１回資源ゴミ回収（５月７日）の結果（PTA） 

 以上について、委員より承認されました。 

 

 

３ 意見交換 

班別に上半期の東条学園生の姿について意見交換しました。以下は、

委員の方からの意見です。 

 ・マスクして帰っているのが暑そう。日傘はもらえないのか。 

 ・上級生が下級生を見る流れが薄くなっている。 

 ・下校中に宿題をしている児童がいる。 

 ・校内生活で、一層の交流が深まることを願う。 

 ・郵便局付近の交差点が危険である。 

 ・２年目を迎え、西･東小が融合してきた。 

 ・西小校区の見守りが少なく、バスを降りた後、一人になる児童がい

ることが気になる。 

 ・クラブ活動と部活動の融合していくことを願う。 

 
〇助言  

顧問の浅野良一（兵庫教育大学特任教授）氏より、以下の指導助言
がありました。 

（１）新しいタイプ小中一貫 

   ・6･3 制ではなく、4･3･2 制 

   ・４年生の頑張りと自覚が目につく 

   ・１年生が伸び伸びしている。大勢に守られているという安心感

がある。 

（２）保護者の意見 

   ・子どもたちが家に帰ってから話す、話題が広がった。 

   ・小学生の保護者は、不安がなくなったと言っている。 



 

 

  

（３）教職員の情報共有ができている。 

・小中学校が一つの職員室になり、お互いの情報共有が行われて

いる。 

 

 
 

６ 連絡事項 
（１）今後のスケジュールについて 
 
 
７ 閉会 
   統括教頭あいさつ 
 
 

次回 令和４年９月３０日（金）第３回 学校運営協議会 午前中 

詳しい時間・内容等については、後日ご連絡をさせていただきます。 

 

５ 傍聴者数 ７人 

６ その他 

 

出席委員 １２人、顧問 １人 

欠席委員  １人 


